
令和２年度 ひろしま未来教師セミナー 第７回 ③－３

「ひろしま未来教師セミナー」の第７回の受講者のアンケート結果及び感想等をお知らせします。
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＜感想＞
・ 昨年度のセミナーの写真や内容の紹介があり，どのようにしていたのかが分かった。たくさんの教師志望の人と交流ができ
るいい機会だと感じた。
・ 大学で模擬授業があった際に，HPにある学習指導案を参考にして書くことができたので，とても役に立った。HPを見るまでは，
学習指導案についてどのような点に注意すればよいのかということや書き方が分からなかったが，このHPを見て，学習指導案
を書くということに対する不安が少しずつ解消された。
・ 生徒指導や教育相談のリーフレットもとても役に立ったので，実際に現場に出て生徒と関わる際に活用してみようと思った。
・ これからも，何か困ったときにはこのHPを参照しようと思った。

③ 広島市教育センターHPのどの内容を見たことがありますか。

令和２年度ひろしま未来教師セミナー（全７回）が修了しました。

最後の第７回のアンケートには，たくさんのコメントが寄せられました。ありがとうございました。全てを紹介
できないのが残念ですが，みなさんの教師になりたいという思いがよく伝わってきました。

今年度は，オンライン研修となり，受講された皆さんには，難しかった面があったかもしれませんが，アン
ケートを読むと，毎回，熱心に研修に取り組まれたことがとてもよく伝わってきました。また，今年度は実際
には交流することができませんでしたが，HPの報告を読むことで，他の受講者の思いや考えに触れて，刺
激を受けた方が多かったと思います。
アンケートの中には，これからもHPの随時更新を求める声や，他にもこんな情報を載せてほしいという声
もありました。今後の参考にさせていただきます。

みなさんが，このセミナーを通して，新たな決意を胸に，目標に向かって自信をもって進んでいただけたら
と願っています。応援しています。


